
MÁRCIO PINHO PEDE RELAÇÃO DE IMÓVEIS ALUGADOS PELA
PREFEITURA

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

 

O requerimento que foi aprovado pelos demais vereadores, foi apresentado durante sessão
legislativa nesta terça-feira, 10. O texto solicita a relação dos imóveis alugados pela
municipalidade.
De acordo com o vereador autor do requerimento, o objetivo é saber quais são os prédios e
salas que estão, atualmente, alugados pela Prefeitura Municipal, discriminando,
individualmente, o valor de cada aluguel.
Márcio Pinho reforçou a importância da informação, lembrando se tratar de assunto de
relevante interesse para os parlamentares.
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